

Valorvest spendet 7000 Euro für den neuen Schulgarten



von rechts: Elternbeirätin Martina Kramer, Schulleiter Kurt Gredel, Geschäftsführer von Valorvest Mathias Kramer und Vorstandsmitglied vom Förderverein Josef Jatzkowski freuen sich auf das erste selbstgebackene Brot aus dem neuen Brotbackofen im Schulgarten.

Die Gestaltung des Schulgartens geht dank vieler Spenden in die Endphase. Am 11. Oktober wird der neue Schulgarten eingeweiht. Frau Kretschmann, die Frau unseres Ministerpräsidenten, wird als Schirmherrin an der Feier teilnehmen. Die Valorvest Vermögensverwaltung finanziert mit einer Spende über 7.000 Euro zwei Teilprojekte des neuen Schulgartens: Im „grünen Klassenzimmer“ sollen künftig Schülerinnen und Schüler auch im Freien unterrichtet werden können. Das Areal wird gepflastert und mit einer Überdachung als Sonnenschutz gestaltet. Dieses Teilprojekt hat Mathias Kramer, Geschäftsführer von Valorvest, besonders angesprochen: „Wer erinnert sich nicht an die heißen Schultage seiner Jugend und den Wunsch, Unterrichtsstunden ins Freie zu verlegen.“

Der Brotbackofen und Grillplatz sollen nicht nur im Rahmen vom Kochunter-

richt genutzt werden; sie werden sicherlich auch ein geselliger Treffpunkt künftiger Sommerfeste sein. „Gemeinsame Feiern der Schüler, Freunde, Eltern, Geschwister und Lehrer sind immer besondere Höhepunkte im Schuljahr und leisten einen wichtigen Beitrag zur Integration der Martinsschüler“, so Kramer. Die in Stuttgart ansässige Valorvest Vermögensverwaltung unterstreicht mit ihrer Spende, dass sie sich mit ihrem kundenfreundlichen Geschäftsmodell nicht nur ihren Mandanten verpflichtet fühlt, sondern darüber hinaus auch regional gesellschaftliches Engagement übernimmt.

Herr Jatzkowski als Vorstandsmitglied des Fördervereins und Herr Gredel als Schulleiter zeigten sich über diese Spende hoch erfreut. Der Schulgarten wird in seiner pädagogischen Bedeutung durch diese Spende sehr aufgewertet. -zg./Foto: zg.



Dank der Spende der Stuttgarter Vermögensverwaltung Valorvest kann die Martinschule Unterrichtsstunden ins Freie verlegen und schöne Feste feiern. BILD: ZG

Ladenburg: Valorvest spendet 7000 Euro an Martinsschule

Grünes Klassenzimmer und geselliger Treffpunkt

Die Gestaltung des Schulgartens der Martinsschule geht dank vieler Spenden in die Endphase. Am 11. Oktober wird der neue Schulgarten eingeweiht. Frau Kretschmann, die Gattin des Ministerpräsidenten, wird als Schirmherrin an der Feier teilnehmen. Die Valorvest Vermögensverwaltung hat mit einer Spende über 7000 Euro zwei Teilprojekte des neuen Schulgartens finanziert.

Zum Einen sollen im „grünen Klassenzimmer“ künftig Schülerinnen und Schüler auch im Freien unterrichtet werden können. Das Areal wird gepflastert und mit einer Überdachung als Sonnenschutz verse-

hen. Dieses Teilprojekt hat Mathias Kramer, Geschäftsführer der in Stuttgart ansässigen Vermögensverwaltung Valorvest, besonders angesprochen: „Wer erinnert sich nicht an die heißen Schultage seiner Jugend und den Wunsch, Unterrichtsstunden ins Freie zu verlegen.“ Zudem sollen Brotbackofen und Grillplatz nicht nur im Rahmen des Kochunterrichts genutzt werden, sondern auch ein geselliger Treffpunkt künftiger Sommerfeste sein. Josef Jatzkowski vom Förderverein sowie Schulleiter Kurt Gredel zeigten sich über diese Spende hocherfreut. zg